

Il y a 13 ans, presque jour pour jour, j'arrivais à la Paroisse Sainte Thérèse, comme prêtre auxiliaire de Raymond Giraud...

Et puis 13 années se sont écoulées où j'ai partagé avec vous, vos jours de joie et vos jours de peine.

Je voudrais seulement dire un immense merci à tous ceux et celles que j'ai rencontrés.

Les Equipes:

-Merci d'abord à l'équipe d' Animation Paroissiale et en particulier à Christiane, qui a donné beaucoup de son temps et de son cœur, pour l'Animation du Catéchisme et l' Animation de cette équipe.

Oui merci, Seigneur, pour tout le travail pastoral accompli ensemble.

-Merci aussi, aux équipes relais de proximité, qui ont veillé à la vie Chrétienne des différents villages.

Oui merci, Seigneur, pour leur présence fraternelle et pour l'accueil du célébrant, dans les diverses célébrations.

-Merci en particulier à toutes les équipes du service de Liturgie du dimanche et du service de l' Accueil des familles en deuil, on sait combien c'est important dans ces moments là.

Oui merci, Seigneur, à ces équipes d'accueil qui m'ont associé à la peine des familles, pour les célébrations.

Ce sont véritablement des équipes missionnaires, comme nous invite notre Evêque, pour faire connaître le Christ.

(page 2)

Je ne vais pas pouvoir nommer tous ceux et celles que j'ai rencontré, en équipe au plus près, personnellement.

Qu'il me soit permis, simplement de nommer:

- l'équipe du Mouvement Chrétien des retraités,
- l'équipe Foi et Lumière
- l'équipe de l'Action Catholique des Femmes.

Les Célébrations:

Parmi les célébrations qui m'ont marqué, il y bien sûr, la célébration de mes 50 années de prêtrise...en 2018, avec ce jour là, le passage du relais entre Nicole et Aurélie,(qui sont au cœur de la Paroisse) et entre Babeth et Christiane.

Je garde encore le sac de voyage et le bâton de pèlerin, offert ce jour là, pour continuer ma route.

Il y a aussi, évidemment, les nombreuses célébrations: de Première Communion, de Noël, de Veillée Pascale, de Mariage, de Baptême et de Funérailles.

Oui merci, Seigneur, pour le bout de chemin parcouru lors de ces célébrations, dans la discrétion et la fraternité.

Des rencontres plus personnelles.

Oui merci, Seigneur pour ces rencontres plus personnelles, de soutien et du chemin de pardon, dans la discrétion l'a aussi.

(page 3)

Et Demain ?

Mes 2 dernières années et en particulier ces 6 derniers mois ont été marqués par mes problèmes de santé, qui sont déterminant dans mon choix de me retirer, peu à peu, pour avoir un temps de retraite, dans la maison familiale de mon village où je suis né en 1942.

Cette maison de Saint Médard en Forez, qui a été la mienne pendant mon enfance, vous le savez, était une mini, mini ferme avec 4 hectares, 4 vaches, 4 cochons et 4 garçons... 2 de mes frères sont décédés depuis et mes Parents également, en 73 et 76.

Mais Saint Médard n'est pas très loin de Saint Symphorien, donc on pourra, sans doute, encore se rencontrer, lors d' une célébration «au secours», mais pas trop souvent...

Le temps de finir toutes mes démarches de soutien et de santé, je continuerai à venir de temps en temps à l'appartement de Saint Symphorien.

(page4)

Merci encore pour tout. Merci à ceux que j'ai appréciés:
à Guy, à André, aux 3 Diacres.

Continuons notre pèlerinage sur la terre.

Je n'oublie pas évidemment, les EHPAD de Saint
Symphorien, de Saint Martin, de la Passerelle de
Larajasse où un vendredi de chaque mois j'ai célébré la
messe.

Je n'oublie pas non plus les communautés religieuses de
la Neylière, de St Martin et d'Yzeron.

Merci de leurs prières et de leur accueil.

J'espère ne pas avoir été trop «barbelou» comme le
recommandait le Pape François, pour les homélies.
Ensemble continuons la route, unit par la prière.

Témoignage de Raymond Thollot